



NUEVA ALCARRIA

Organo de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Publica los sábados | Dirección: San Juan de Dios, núm. 2. Teléf. 341 | Administración: Torres, 2. Teléf. 119 | Precio número, 20 cts.

Inglaterra impide a España el suministro de Gasolina

La Comisaría de Carburantes Líquidos manifiesta que, hasta la fecha, no han podido ser fijados los cupos de carburantes para el tercer trimestre del año en curso por causas ajenas a la voluntad de esta Comisaría, y habiéndose aplazado por la representación comercial de la Embajada inglesa la reunión que había de celebrarse para fijar aquellos cupos, el más elemental deber de previsión obliga a reducir los que ya se habían fijado para el consumo.

Lo que se comunica al público para su conocimiento.

España, iniciadora de la actual Cruzada alemana contra la U. R. S. S., celebra grandiosas manifestaciones de entusiasmo popular

La juventud española se alista en masa para combatir al comunismo ruso

El martes y jueves de la actual semana, se han celebrado en nuestra capital dos grandes manifestaciones espontáneas, a las que acudió el vecindario en masa y las Falanges de los pueblos inmediatos, para expresar la alegría con que los buenos españoles hemos acogido la noticia de la declaración de guerra alemana contra la U. R. S. S. Nuestra ciudad, igual que todas las españolas, ha exteriorizado clamorosamente su simpatía por esta nueva Cruzada que inicia Alemania para salvar a Europa del espectro del comunismo soviético. Y en esta hora histórica en que se inicia la lucha más grande que ha visto el mundo, los alcarreños no pueden olvidar a los que cayeron en nuestra guerra de liberación en lucha contra los servidores rojos de Rusia, tienen bien presente los girones de carne de nuestros gloriosos Mutilados, el cautiverio de los encarcelados y el tormento de las horribles checas. Por todo esto y por la defensa de los principios y fundamentos de la civilización occidental y por el justo deseo vindicativo de tanta ofensa recibida, Guadalajara, al igual que Murcia, Granada, Bilbao y tantas otras provincias de España, ha invadido las calles con el júbilo de una alegría imposible de contener. Y nuestra juventud, como todos los jóvenes españoles que tienen algo que defender, ya nuestros principios cristianos, nuestra cultura, el asesinato de un familiar amado o la venganza de las innumerables afrentas recibidas, corre veloz al alistamiento del voluntariado abierto en la Jefatura Provincial.

La manifestación del martes, después de recorrer las principales calles de la población, se dirigió al Gobierno Civil, y al aparecer en los balcones el Secretario de Orden Público, camarada León, fué saludado por los manifestantes con calurosos aplausos. El camarada

León, comisionado por el Excelentísimo Sr. Gobernador Civil de la provincia, pronunció unas atinadas y patrióticas palabras, conforme al encargo que había recibido de nuestra primera autoridad, que se encontraba ausente, palabras que fueron subrayadas por grandes aplausos y vivas a España y Alemania. La manifestación del jueves, igualmente grandiosa que la anterior y a cuyo frente marchaban Autoridades y jerarquías del Movimiento, recorrió

toda la ciudad en constantes gritos contra Rusia y vivas a España, a Franco y a Hitler. Al llegar al Gobierno Civil, el camarada Véglison, Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, leyó la siguiente proclama:

¡¡CAMARADAS!!

Anteayer os dije que había llegado el momento de combatir contra Rusia, y hoy, en virtud de orden de nuestro Caudillo y Jefe Nacional, queda abierta en la Falange de Guadalajara el Banderín de enganche que ha de nutrir las filas de voluntarios falangistas de esta provincia.

La Falange, siempre alerta, siempre arma al brazo bajo las estrellas, como dijo JOSE ANTONIO, no puede estar ausente en estos graves momentos en que se ventila el porvenir mundial, el ser o no ser de nuestra Patria, y, como siempre, también, la Falange quiere los puestos de más peligro, los más duros y difíciles; quiere ser la primera en el riesgo y en el sacrificio.

Rusia ha pretendido dominar y aplastar al Mundo; pero hoy es el Mundo entero, a excepción de las Naciones democráticas, el que se levanta como una sola Nación, con un solo pensamiento, para tener el honor y el orgullo de colaborar en la destrucción de ese Imperio satánico, de los sin Patria y sin Dios; de ese Imperio Asiático del hambre, del odio y la miseria.

Nosotros, en estos campos de España, supimos contener, dominar y aplastar a la bestia soviética. Rusia ha sido, pues, en su afán imperialista, la culpable de todas nuestras desgracias; de la destrucción de nuestro suelo; del martirio y sacrificio de nuestros mejores camaradas y de gran parte de la juventud española; es la culpable de tantos dolores, de tantas penas que ahora sufren las madres españolas.

Por eso hoy, camaradas, ante esta ocasión que hoy nos depara la Providencia, pongamos en tensión nuestro espíritu, ensanchemos nuestros pechos y aprestémonos valientemente a combatir y vencer a la horda soviética, cubriéndonos de gloria en las estepas rusas.

Ha llegado el momento, camaradas, cuando vengamos victoriosos, aunque sea a costa de girones de nuestra carne, tendremos la satisfacción, tendremos el orgullo de haber contribuido, de haber sido protagonistas, de esta gran epopeya que devolverá al Mundo la armonía, la paz y el bienestar.

ALCARREÑOS: LA PATRIA Y LA FALANGE OS ESPERAN ¡ARRIBA ESPAÑA! VIVA FRANCO

La lectura de los vibrantes párrafos arrancó al público grandes ovaciones para nuestra primera autoridad, vítores a Franco y a Hitler y emocionantes ¡Arriba España! y ¡Alemania! Acto seguido se cantó el «Cara al Sol», disolviéndose la manifestación con mueras a Rusia.

Grupos de oradores, compuestos por oficiales del Ejército y falangistas, recorren los pueblos de la provincia

Siguiendo instrucciones del camarada Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, en el día de ayer, se destacaron a los Partidos Judiciales de la provincia, grupos de oradores, compuestos por un Oficial del Ejército y un falangista, a fin de explicar consignas de nuestra Revolución Nacional-Sindicalista y las razones por las que España se enfrenta con Rusia.

Importantísimo documento del ministro secretario del Partido dirigido a los Jefes Provinciales

«Camarada: Desde el mismo instante en que fué público el ataque alemán sobre Rusia, millares de camaradas de nuestra Falange han manifestado clamorosamente su voluntad de intervención en la lucha. No se trata ya, como otras veces, de simples manifestaciones de simpatía a quienes partieron el riesgo con nosotros en horas decisivas: encarnan ejemplarmente formas revolucionarias semejantes a las que apetece para nuestra Patria y su freno han sufrido como nosotros la injusticia y el despojo. Se trata en este instante de algo más profundo y también más vivo: de sentir como rigurosamente propia la batalla que Alemania emprende contra el comunismo.

Si la finalidad última de los Movimientos nacionales es revolucionaria, es evidente que fué la presencia de otra revolución adversa, aniquiladora y negativa quien produjo en las juventudes del mundo, con la conciencia del peligro, la sensibilidad heroica necesaria para tomar su propio camino.

Es, pues, natural que la visión de ese peligro, aún vivo y encarnado en Rusia, sea el primer motor heroico que lleva a nuestras juventudes a desear frente a ellas una actitud de beligerancia más real.

Rusia quiso destruir a España y la destruyó en buena parte: quiso apropiarse de ella como palanca para hacer saltar al mundo occidental, y pasan de un millón los muertos que España tuvo que entregar en el rescate. Europa entera no tendrá paz ni sosiego mientras Rusia exista, ni la verdadera revolución redentora del pueblo triunfará del todo mientras persevere en las fronteras de

Europa la sombra del comunismo. Tenemos que desagraviar a nuestros caídos y tenemos que asegurar la existencia de nuestros herederos. Tenemos que vengar a España y tenemos que estar presentes en la tarea de salvar a Europa. No habrá en esto olvido alguno de nuestros caminos naturales ni de nuestros legítimos intereses, pero España hoy se limita a libertar la pasión de su juventud para que entre en la batalla preferida, en la gran Cruzada europea.

En virtud de estas razones, la Falange recoge en disciplina orgánica el voluntario entusiasmo, abriendo banderín de enganche para formar una Legión de combatientes que habrán de luchar contra Rusia. Por todo ello, te ordeno curses a todos los camaradas militantes la invitación de participar en la lucha y abras—de acuerdo con las Jefaturas de Milicias, y según las instrucciones que recibas—los Centros para reclutamiento voluntario. ¡Arriba España!

El Ministro-Secretario general, José Luis de Arrese».

La anterior alocución, fiel exponente de lo que sienten los pechos españoles, es la exposición más clara de los males causados a España por los soviets. Por esto, hacemos nuestra la causa de Alemania en su guerra contra la U. R. S. S. Y junto al sentimiento vindicativo de agravios y profanaciones inferidos a nuestra Patria, tenemos presentes nuestros grandes ideales y nuestro sentido revolucionario frente a esa otra revolución negativa rusa, que tiene por bandera el odio, y por lema la destrucción.

El documento del Ministro Secretario del Partido, es la llamada, ya obedecida por millares de patriotas, a la juventud española que luchó heroicamente en la guerra de Liberación contra la bestia roja, venciendo en una cruenta guerra, precedente de la actual Cruzada alemana, con el pensamiento puesto en Dios y en la Patria y a las órdenes de nuestro invicto Caudillo Franco.

Al contado se compra toda clase de fierros y metales a precios elevados en los grandes **ALMACENES DE CHATARRA M. CARRERA** Dr. Creus, 13 (junto al Cuartel de la Guardia Civil), Teléf. 162-Guadalajara

ALMACEN DE DROGAS Y PERFUMERIA
Ventas al por Mayor y Menor (Casa Fundada en 1907)
Agustín García Manzano
Plaza de José Antonio, 14
y
Calles de Miguel Fluiters, 2 y San Gil, 5.
Teléfono número 64
GUADALAJARA

A míster Eden le molestan las manifestaciones de España

Manifestaciones españolas contra Rusia soviética son destacadas y comentadas por la prensa romana que subraya su carácter popular y espontáneo, por que España más que ningún otro país de Europa, ha sufrido los efectos sangrientos y destructores de la propaganda y de la acción soviética. Estas manifestaciones serán una clara advertencia para todos los países y especialmente para los belicistas anglosajones y de los países sometidos a su dominio. El Ministro de Asuntos Exteriores inglés Eden, en entrevista con el Embajador de España en Londres, ha pretendido considerar estas manifestaciones como organizadas por el Eje y ha pedido que no se vuelva a repetir. Podemos asegurar a España, dice el «Gionarle de Italia», que tanto Italia como Alemania, no han intervenido ni piensan intervenir en

estas manifestaciones españolas. Italia no intenta de ninguna forma ejercer presiones sobre las decisiones de la nación española, pero Eden y otros miembros de Gobierno de Londres, han demostrado una vez más, que no comprenden nada de la evolución española y del sentido de la marcha de este país.

Frente de Juventudes Orden de la semana

Domingo, día 29.—A las nueve y cuarto de la mañana, se presentarán en estos locales todos nuestros afiliados completamente uniformados para asistir a la Santa Misa. A las diez, Misa. Seguidamente el camarada Secretario local de F. de J. pasará revista de «Cartillas de Encuadramiento», por lo que todos nuestros camaradas vendrán provistos de la misma.

Se pone en conocimiento de todos los camaradas pertenecientes a la C. N.-S., cuyos hijos estén encuadrados en esta Organización y que no han sido escogidos para asistencia a Campamentos, que pueden pasarse por la Secretaría local Sindical, para un asunto que les interesa sobre asistencia de sus hijos a estos Campamentos.

Durante la presente semana continuarán reconociéndose en el Hospital provincial y horas de 7 a 8 de la tarde, todos nuestros camaradas designados para asistencia a Campamentos.

Todos los días laborables, y de 7 a 8 de la mañana, se presentarán todos nuestros afiliados asistentes a Campamentos en la Plaza de Toros, a fin de realizar diversos ejercicios gimnásticos ordenados para estos Campamentos; por nuestra Asesoría Nacional de Educación física.

¡Abajo las preocupaciones!

Señoras, Amas de casa, desde hoy tienen resuelto el conflicto constante de la falta de LOZA y CRISTAL.

A precios muy económicos tendrán porrones, vasos de agua, vino y jerez; jarros de cristal, saleros, azucareros, platos, fuentes, fruteros, tarros sal y harina, tinajas amarillas para miel, escurrideras, lebrillos-barreños, orinales, tazones, jarros relieve y lisos de loza, tazas café, jicaras, hueveras, perejileras, pisteros y juguetes variados de loza.

Todos estos artículos se facilitan solamente a cambio de trapos, que se pagan a precios muy elevados en los

Grandes Almacenes M. Carrera
Calle del Doctor Creus, 13 (Junto al Cuartel de la Guardia Civil).
TELEFONO 162 :: GUADALAJARA

CARPINTERÍA MECÁNICA
Vda. de GREGORIO SANZ
Se construyen toda clase de objetos de carpintería. — Molduras, vielas, varillas, etc. para máquinas agrícolas. Se elabora a particulares.

Ronda de San Antonio, núm. 1
(Junto al Matadero)

SE VENDE UNA CABRA
con leche. Razón: Arcipreste de Hita, núm. 24, principal - Guadalajara

Inauguración de la Casa Provincial de Misericordia

El día 25 del actual, y en un acto íntimo y sencillo, se bendijo e inauguró un pabellón de la antigua Casa Provincial de Misericordia, que ha sido reconstruido y acondicionado para servir de albergue provisional a los servicios provinciales de Beneficencia, que estaban instalados en dicho edificio antes de su destrucción durante la pasada guerra de Liberación.

A dicho acto asistió el Presidente de la Excma. Diputación Provincial, que ostentaba la representación del Excmo. Sr. Gobernador Civil, acompañado de los miembros que integran la Comisión Gestora: primer Teniente de Alcalde de la capital, en ausencia del Alcalde y Presidente de la Comisión de Beneficencia; Comandante Jefe de Sanidad Militar de la Plaza, Delegada Provincial de la S. F., Presidente del Colegio de Médicos, Médicos y personal del Establecimiento y de la Diputación y otras representaciones.

El edificio se encontraba profusamente engalanado con banderas Nacionales y del Movimiento y adornado con flores y macetas.

Primeramente se efectuó la bendición del local por el señor Cura Párroco de Santa María, y seguidamente, en uno de los patios donde se encontraban formados los niños acogidos al Establecimiento, y ante las banderas, una niña leyó unas cuartillas alusivas al acto y se cantó el «Cara al Sol».

Visitaron y recorrieron el edificio todos los asistentes al acto, y pudieron apreciar el esfuerzo realizado por la Diputación para instalar debidamente los servicios de la Institución en tanto se acometen las obras de construcción de un nuevo Instituto de Puericultura y Colegio, al que se dotará de los medios más modernos.

Las Autoridades e invitados fueron obsequiados, en una de las galerías, con una copa de vino español, y por último, presenciaron la cena de los niños, que en número de 180, se encuentran acogidos en el Establecimiento, donde reciben educación e instrucción esmeradas y la formación profesional que permiten los diversos talleres montados en el edificio. Ni perdona sacrificios la Corporación para la formación intelectual de los acogidos suficientemente dotados, costeando los estudios a que muestran especial inclinación, y así tuvimos ocasión de saludar y felicitar a dos jóvenes, que en este mismo curso han terminado la carrera del Magisterio, los cuales expresaron su agradecimiento para con la Diputación y para con las monjitas, que con tantos desvelos les han venido formando.

Las Hermanas de la Caridad, que tienen a su cargo el Establecimiento y el Administrador y personal del mismo, atendieron a los visitantes, que salieron muy complacidos de la simpática fiesta.

Juan A. Matesanz
Maderas de todas clases para construcción. — Carpintería y Carruajes. Pinas y estacas catalanas.
Calle de la Mina, 54. Guadalajara

TAPICERO
R. ARRIBAS
Construcción y restauración de toda clase de muebles y de tapicería.
Arcipreste de Hita, número 18

Condiciones de alistamiento para campaña contra el comunismo

a) El compromiso será por toda la duración de la campaña.

b) El haber será el de la Legión, aumentado en un 30 por 100, que se hará efectivo en reichsmark, al cambio oficial. Se abonará a Suboficiales, Clases y tropa, una gratificación de mil pesetas en concepto de gratificación de equipo y por una sola vez a su ingreso.

Se establece un Subsidio a los casados consistente en nueve pesetas diarias y una peseta por cada hijo menor de 16 años o cada hija menor de 20. A este Subsidio tendrán derecho las Clases y Tropa, y será abonado directamente a las familias en su punto de residencia.

c) Aquellos alistados que estuviesen en la actualidad empleados o colocados en cualquier trabajo, conservarán rigurosamente su empleo, y su sueldo o jornal, será abonado por el empresario directamente a su familia. Se notificará a los Jefes del Movimiento, los que se encuentren en este caso para la vigilancia de su cumplimiento.

d) En caso de muerte en campaña o a consecuencia de herida, el Subsidio de casado pasará a ser pensión de viude-

dad o de orfandad, ajustándose, para ello, a las disposiciones que se dicten sobre el particular.

Las familias de Jefes, Oficiales y Suboficiales, quedarán acogidos a los beneficios que conceden los actuales reglamentos para casos de muerte.

A los caballeros mutilados alcanzarán los beneficios de los actuales reglamentos.

e) El tiempo de permanencia en esta Unidad, será considerado para los efectos de abono de campaña como doble.

También será considerado este tiempo así medido, para sumar al que cada individuo tenga de frente durante la pasada campaña de Liberación para los efectos de Oposiciones y Concursos donde se hiciese constar la preferencia de ex combatiente.

NOTA.—Como aclaración a los apartados b) y c) del número 6, se hace constar que el Subsidio a los casados y el jornal o sueldo que el inscrito perciba por su actividad civil, si son incompatibles, pudiendo optar por el mayor. En caso de que el mayor sea el Subsidio de casado, el patrono abonará el sueldo o jornal y la diferencia hasta dicho Subsidio, seta con cargo al Partido.

CRUCIGRAMA

	A	B	C	D	E	F	G	H	I
1									
2									
3									
4									
5									
6									
7									
8									
9									

Horizontales.—1, en la baraja; 2, bebida compuesta de agua, miel y especias finas. Verbo en infinitivo; 3, sirve para pesar. Letras de Sócrates; 4, letras de París. En algunas partes ciruela; 5, pronombre personal. Moneda de plata; 6, acción de encargar (plural); 7, consonante. Moneda italiana. Pronombre; 8, ninguna cosa, Negación al revés; 9, faltas. Vocal.

Verticales.—A, parte superior que corona la columna; B, tela muy fina de lana. Iniciales de Nuestra Señora; C, municipio de Colombia. Sombrero de tres picos; D, interjección. Cosa estropeada; E, nota. Nombre dado a la calderilla; F, consonante. Persona que come mucho. Vocal; G, beso. Consonante; H, nombre de varón; I, estableces. Adjetivo numeral.

¡No se acabó el carbón!
GRANDES EXISTENCIAS
Plaza de Dávalos, 9 - Teléf. 114
SE SIRVE A DOMICILIO

Instituto Nacional de Previsión Caja Nacional de Subsidios Familiares

La Delegación de Guadalajara verificó en solemne acto la primera entrega del préstamo de nupcialidad de 2.500 pesetas, la mañana del domingo día 15.

El obrero acogido a los beneficios de la Orden de 22 de febrero último Máximo Calderero Pérez, ha podido ver realizada su mejor ilusión y su más preciada esperanza, protegido por el nuevo estilo y la moderna concepción de nuestro Estado. El momento fuertísima la de ese instante que, todavía con un trémolo de incredulidad, veía realizarse las teorías sociales de más moderno contenido dando un paso gigante hacia la consecución de una amplia política demográfica. No se nos alcanza una mayor profundidad en ese sentido. En este caso, la efectividad de la legislación actual ha permitido un enlace bendecido por Dios y refrendado por los hombres. Es decir, que la sociedad no ha permanecido aislada y al margen de un acto sacramental de sentido espiritual, dejando abandonadas dos almas al no encontrar el apoyo económico suficiente para dar estado el acto de su fusión, y revalidado su misión cristiana fielmente interpretada por sus gobernantes.

Al acto que se celebró a las ocho de la mañana en la Iglesia de Santa María, asistieron, además de la representación de la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, la Regidora Provincial de la Hermandad de la Ciudad y el Campesino, Srta. Jorja Alonso Maza, y la encargada de leyes sociales, Srta. Milagros del Castillo Izquierdo.

LOS MEJORES VINOS Y COGNACS
OSBORNE
Depositario para esta capital y provincia:
Viuda de Antonio Gómez Pérez
Torres, 4 - Teléf. 103 - Apartado 1 - Guadalajara

GOBIERNO CIVIL

La fiesta de San Luis

Manuel Panero, ha muerto



DEPORTES

Magnífica demostración del Frente de Juventudes

Pronunció un discurso el Consejero Nacional, camarada Pemartín

Balón-Cesto

S. F. de Vitoria, 21
S. F. de Guadalajara, 10.

El domingo, en el Campo del Instituto, con numeroso público, se jugó el encuentro definitivo, del que había de salir el campeón y subcampeón de grupo en el actual Campeonato Nacional de la Sección Femenina.

El equipo de Vitoria dió un rendimiento por igual durante todo el partido, en el curso del cual demostraron que su forma física y su acierto en el tiro son perfectos.

El equipo local jugó un poco por bajo de su nivel habitual, si bien hay que reconocer que se enfrentaron con el equipo más fuerte y de más calidad de los que hasta ahora han contenido en el grupo. Una equivocación de la táctica a seguir les costó la derrota, y si bien pudieron en el segundo tiempo cambiar el rumbo del partido, ya que la diferencia aún no era mucha (el tanteador señalaba 7 a 4 a favor de Vitoria), el nerviosismo les hizo continuar con la misma táctica de juego cerrado y por alto, en el cual sus contrarias eran netamente superiores, por su estatura, lo que se tradujo en una derrota un poco severa.

Buena culpa de este tanteo y del nerviosismo con que jugó el equipo local lo tiene un sector del público, que se dedicó a animar a las visitantes y abuchear al equipo local y esto es más censurable cuando no se trataba ni de grullas ni patanes.

Las alineaciones fueron: Guadalajara: E. Bengoechea (3), S. Riera (1), C. Toquero (2), E. Pérez, S. Jiménez (4), M. Elegido y P. Riera. Total 10 puntos.—Victoria: A. Area, L. Ruiz, M. Cereceda (16), A. Gutiérrez (2), I. Bengoa (3), R. M. Ruiz. Total 21.

Antes de este encuentro, se disputó otro partido entre el equipo local de J. A. C., y la Base, que terminó con el triunfo de los muchachos de la J. A. C., por 23 a 9.

Véndese máquina de segar

marca F. A. H., catorce cuchillas, de una caballería. Razón, Leoncio Pérez. RILLO DE GALLO (Guadalajara).

huérfanos de padres y natural de Maranchón, y socorro de lactancia a Francisco Ricote Conde, de Galve de Sorbe, para su hija Juliana.

Devolver la fianza que prestó el destajista don Francisco Nozal, para responder de las obras de reconstrucción del puente de San Pedro.

Que se celebre sesión extraordinaria el próximo día 2 de julio, a las seis de la tarde, para ratificar el acuerdo de 5 de diciembre de 1939, sobre reparación de los daños del Hospital provincial, causados durante la guerra, y petición del crédito para la realización de las obras.

Fijar los días 2, 9, 16, 23 y 30 de julio próximo y hora de las cinco de la tarde para las sesiones ordinarias de dicho mes.

Se aprobaron los padrones de cédulas personales de 1940 de los Ayuntamientos de Alpedrete de la Sierra, Arbancón y Jocar, Beleña, Campillo de Ranas, Cogolludo, El Cubillo, Espinosa, Fuentelahiguera, Humanes, Malaguilla, Matarrubia, Membrillera, Mesones, Uceda, Valdepeñas de la Sierra, Atanzón, Las Inviernas, Albendiego, Alcolca de las Peñas, Aldeanueva de Atienza, Alpedroches, Angón, Atienza, Bañuelos, La Bodera, Bustares, Cabezada Campisabalos, Cantalojas, Cercadillo, Cincovillas, Condemios de Abajo, ídem de Arriba, Congostina, Galve, Gascuña, Hiendelaencina, Higes, La Huerce, Madrigal, Medranda, Miedes, La Miñosa, Navas de Jadraque, El Ordial, Palancares, Pálmaces de Jadraque, Paredes, Prádena, Rebollosa de Jadraque, Riva de Santuiste, Riofrio, Robledo de Corpes, Romanillos, San Andrés del Congosto, Semillas, Sienes, Somolinos, La Toba, Tordelabono, Ujados, Valdelecuvo, Valverde de los Arroyos, Veguillas, Villacadima, Villares y Zarzuela de Jadraque.

Se despacharon varios asuntos de trámite y enterada la Comisión del estado de fondos, se levantó la

En la Plaza de Toros, completamente repleta de público, se celebró el pasado domingo la VI Demostración Físico-Premilitar de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes. En el palco presidencial, con el Gobernador Civil y Jefe Provincial, estaban el Asesor nacional de Cultura y Formación Nacional-Sindicalista del F. de J., y consejero nacional, camarada Julián Pemartín, que representaba al Delegado nacional, el asesor nacional de Educación Físico-Premilitar y otras autoridades y jerarquías provinciales. En otros palcos, había gran número de autoridades e invitados a esta simpática fiesta que dirigida por el camarada Solinís, se desarrolló con gran brillantez de acuerdo con el programa que ya en estas columnas publicamos. Especialmente, los ejercicios de equitación con saltos y volteos, realizados por cadetes bajo la dirección del Comandante Sr. Pérez Jaime, fueron aplaudidos con enorme entusiasmo por el público.

Seguidamente, hablaron el Gobernador Civil y el camarada Pemartín, que felicitó a los flechas y al Comandante Sr. Pérez Jaime, y manifestó traía para el F. de J. la alegre orden de marcha.

Cantado por último el «Cora al Sol», dió los gritos de rigor el camarada Véglison.

La fiesta de Sanidad Militar

Ayer, con motivo de la festividad de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar, se celebró en la capilla del Hospital Ortiz de Zárate una solemne función religiosa a la que asistieron todas nuestras autoridades militares y civiles. Seguidamente, en honor de todos los invitados, se celebró un vino de honor que fué servido por las enfermeras. En el mismo lugar, por la tarde, se celebraron varios festejos, actuando con extraordinario éxito la banda de la Academia de Infantería. Por la noche, en el jardín del Liceo, tuvo lugar un animadísimo festival amenizado por la orquesta del Rimma, y esta mañana, en la capilla del Hospital, se celebró una misa en sufragio de los Caídos del Cuerpo.

NOTICIAS

El día 24 del actual ha fallecido en Madrid la bondadosa Sra. Doña Elisa Cerecedo, viuda del glorioso Comandante de infantería D. Benito González Unda, defensor del Cuartel de Globos de esta ciudad. A sus hijos y demás familia expresamos el testimonio de nuestro dolor.

En las oposiciones recientemente celebradas para Abogados del Estado, ha logrado un magnífico triunfo nuestro querido amigo D. José García Hernández, que ha sido destinado a la Abogacía de Cuenca. Reciba nuestra más cariñosa enhorabuena.

● Para mañana...

A las nueve y media de la mañana, salida de la carrera preparatoria para el «Gran Premio Alcarreño», sobre un recorrido de unos 80 kilómetros.

La meta de salida y llegada, estará situada frente al número 7 de la calle de Jáudenes.

A las siete de la tarde tendrá lugar en el campo de deportes de la Academia de Infantería, un gran encuentro de fútbol para entrenamiento del equipo de dicha Unidad, que contendrá con el fuerte conjunto de Educación y Descanso.

SE VENDE

Kiosco en el centro del Paseo de Calvo Sotelo. Sazón, PESCADERÍA DE ANTONIO

El domingo, día 22, se celebró la fiesta que la Juventud de Acción Católica de Guadalajara celebra con motivo de la festividad de su Patrón. Los días 18, 19, 20 y 21, y en el local del Asilo de esta capital, se celebraron Ejercicios Espirituales, bajo la dirección del Arcipreste y Consiliario de esta Juventud D. Saturnino Gutiérrez, a los que asistieron 27 jóvenes internos y 15 externos.

El domingo, en la Iglesia de San Nicolás, y como final de los Ejercicios, se celebró una Misa de Comunión general, y a las 10'30, en la Misa solemne organizada con motivo de la festividad de los Sagrados Corazones, se verificó la imposición de insignias a algunos miembros de esta Juventud.

Se celebró también un gran acto de propaganda en el Cine Imperio, con asistencia de Autoridades y Jerarquías del Movimiento, en el cual intervinieron: Alejandro Ortiz Navacerrada, Vocal de Estudios de este Centro, que hizo la presentación del acto; Emilio González Álvarez, Presidente del Centro; Gabriel de Valle Alonso, Propagandista del Consejo Superior, y D. Saturnino Gutiérrez, Arcipreste de nuestra ciudad y Consiliario; todos ellos fueron muy plaudidos.

Por la tarde se celebró una Asamblea Comarcal, en la que después de dar un informe sobre la marcha de sus Centros, desarrollaron las siguientes ponencias los representantes de los pueblos de: Pastrana, que disertó sobre el tema «Mejor manera de celebrar un cursillo comarcal de formación de directivos». El representante de Horche, sobre «La mejor manera de celebrar un acto Mariano Comarcal», y el de Guadalajara, «Diferentes modos más indicados para resolver la cuestión económica de un Centro».

A las 7'30, y en la procesión de los Sagrados Corazones, fué conducida por jóvenes de este Centro, la imagen de nuestro Patrón San Luis Gonzaga, detrás del cual, y con sus respectivas banderas, desfilaron los demás miembros de esta Organización.

Aún calientes los renglones que trazara en insuperables editoriales de nuestro semanario, nos llega la noticia del fallecimiento de nuestro excelente amigo y primer Director de NUEVA ALCARRIA, Manuel Panero. Una juventud dedicada al estudio, una hombría de bien y un sentido recto de la Justicia, caracterizaba la personalidad bastante destacada de este buen camarada, desaparecido ya de entre nosotros. Ante el dolor que experimentamos por su muerte prematura, renovamos la promesa de seguir trabajando conforme a la línea de conducta periodística que él nos trazara. Con la muerte de Panero, pónese de relieve la unanimidad de sentimientos de los buenos españoles. Hombre combatido, es sin embargo sentido, aun por sus propios enemigos, por esto, la figura de nuestro amigo, se levanta sobre el pedestal de sus trabajos, de su digna conducta y acreditada honradez, para servir de ejemplo a los que aquí quedamos siguiendo la inspiración que nos infundió en sus cuartillas. Todavía le recordamos entre las máquinas de la imprenta redactando la última noticia o corrigiendo nuestros escritos, y siempre afablemente y derramando el juicio certero o la atinada sugerencia. Ausente de nosotros desde enero del pasado año, le considerábamos presente en nuestro semanario y aun abrigábamos la esperanza de poder traerle algún día, pero ya, por desgracia, no volveremos a leer sus magistrales artículos, que perdidos para siempre, perdurarán sólo en la tristeza de nuestro recuerdo. ¡Pobre amigo! Dios le haya acogido en su seno y disfrute de la paz que su alma cristiana no tuvo en vida.

Y que estas líneas, trazadas con la emoción que nos produce su fallecimiento, sirvanle de oración postrera ante la Infinita Bondad que ha de perdonarle sus defectos, y de piedad para nosotros que aún seguimos nuestro camino de asperezas, tropezando con frecuencia en no pocas ingratitudes, mientras nos llega la hora de la salvación eterna.

Secretaría de Orden Público
Pasaportes y visados

Para conocimiento de todas las personas, de cualquier clase y condición social que sean, que por diversas causas tienen necesidad de obtener pasaportes o visados de los mismos, se hace saber que deben obtenerse de buscar la intervención de otras para conseguir su rápido despacho, ya que independientemente de la documentación que deben aportar en cada caso, según se especifica en los impresos correspondientes, este Centro tiene la obligación ineludible de practicar ciertas diligencias de carácter policial que requieren algún tiempo y que impiden el que puedan ser atendidas con la premura que algunos pretenden, invocando, a veces, que ya tiene billetes de avión, de ferrocarril, pasaje marítimo, etc.; por lo tanto, y para evitarles perjuicios, deben presentar con anticipación suficiente, las peticiones debidamente justificadas y documentadas, cumpliendo, de este modo, con un deber elemental de ciudadanía; pues este Gobierno Civil, en todos los casos, tiene el mayor interés en complacer a los solicitantes, siempre que se ajusten a las prescripciones de rigor.

Sanciones

Han sido impuestas las siguientes sanciones:
2.000 pesetas y cierre por ocho días del establecimiento, a la Sociedad del Café «Minaya», de esta capital, por falta de espíritu patriótico al paso de una manifestación contra Rusia.
Gregorio Ochaíta Bachiller, Cirila Bachiller Batanero y Pedro Peinado Batanero, vecinos de Trillo, 100 pesetas a cada uno, por contravenir las disposiciones sobre Abastos.
Tomás Barra de Lucas, de Guadalajara, 10 pesetas, y Nicolás Cruchi Ruiz, de ídem, 5 pesetas, por faltar a la formación de Falange el día 12 de los corrientes, sin causa justificada.
Además han sido sancionados siete vecinos de esta provincia con 30 pesetas cada uno, por viajar sin salvoconducto.

PRECISASE MOLINERO
para explotar molino harinero a medias. Inútil sin informes. Escribir: Apartado 114. Madrid.

Doctor. E. Mestre Dávalos
DEL INSTITUTO RUBIO
Oculista CONSULTAS
Martes y Sábados, de 11 a 1 y de 3 a 5
Plaza de D. Pedro, núm. 1 • Guadalajara

Plaza de Toros
Se vende la de esta ciudad; también se venden los corrales y cebaderos de ganado, contiguos a la misma.
Razón: Román Atienza, 4.

SE VENDE
leña serrada para cocinas
Ronda de San Antonio, número 1 (junto al Matadero)
Maderas de Soria
GRAN SURTIDO Y BARATAS
Antonino Gómez
Ronda de San Antonio, 1-Guadalajara

MADERAS Julio L. Cordavias
Surtidas - Buenas - Baratas
Francisco Aritio, 6 (Frente al Molino del Puente) (GUADALAJARA)

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINARIA AGRICOLA
SOLDADURA AUTÓGENA AUXILIAR
Motores, Tractores, Aletas, Radiadores, Trilladoras, Cosechadoras, Segadoras-atadoras, Agavilladoras y Bombas de riego
SE REPARAN A PRECIOS ECONÓMICOS
José González Serrano, Ingeniero Mariño, 18. Guadalajara

+
Rogad a Dios por el alma del señor
D. Manuel Panero Valdehita
Abogado y ex Director de NUEVA ALCARRIA
Que ha fallecido en Madrid el día 21 del actual.
R. I. P.
El periódico NUEVA ALCARRIA pide a sus lectores una oración por su alma.

Atención, Labradores!
Se venden una máquina segadora-atadora, marca «Deerig», recién reparada con lonas nuevas, y una aventadora, marca «Serna».
Para tratar, Tahona de Bardales
VENTA de una casa en esta ciudad, calle de Mendoza núm. 24.
Razón: San Juan de Dios, 3 pral.
Diputación Provincial
La Comisión gestora celebró sesión el día 25 del actual.
Aprobada el acta de la anterior, adoptó los siguientes acuerdos:
Informar favorablemente el expediente incoado por la Entidad local menor de La Loma, solicitando su segregación del Ayuntamiento de Ablanque y constituir nuevo municipio con el de Ribarredonda.
Facultar al señor Presidente para informar en la reclamación interpuesta por la «Compañía Anglo Española de Cemento Portland», contra la nueva exacción sobre piedras calizas y cuarzos.
Que pase a informe del Sr. Ingeniero de la Corporación, la instancia del Ayuntamiento de Valdarachas relacionada con las recientes inundaciones de la veга.
Se concedieron ingresos en el Asilo de Ancianos a Esteban de Juanas de Mingo, de Moratilla de Henares, Ana Perdiges Gonzalo, de Sigüenza y Eusebio Beato Alonso, de Moratilla de Henares; en la Casa de Miseri-

TODAVIA HAY MADRES

Por Enrique Domingo y Manso

Quiero que mis primeras palabras estén dedicadas sólo y exclusivamente a la madre española.

¿Se merece tanto? ¿Quién no habla con agrado de su madre y más cuando ella se desborda en amor hacia los seres, que con tanto esfuerzo pone en acción y en contacto con la lucha de la vida? No lo dudemos: ella lo es todo, y contribuye, como la que más, al resurgimiento de España. No fué un simple granito de arena el que aportó para su engrandecimiento; fué un monte en cuyas entrañas los tiempos lentamente y de un modo certero van horadando y sacando de sus recónditos pliegues esas levas heroicas de masas, que hace aún breves instantes, vimos en reñida lucha blandir sus espadas.

¿Quién no confiesa su importancia? Porque ¿quién sino ella puso tanto ardor en sus corazones? Ella era la que impulsaba cual sus cuerpos a buscar la muerte. Tiene temple de Santa Teresa, y es heroína como Agustina de Aragón. Para no malograr este fruto, por eso su labor debe ser constante y callada. Ejerce una influencia avasalladora sobre la Humanidad, y se puede decir que ésta se mece muellemente en sus brazos y adquiere forma.

Esos períodos de hondas convulsiones que casi cronológicamente se suceden a través de los siglos, se puede decir, sin temor a equivocarse, se deben a un descuido de ella, porque abandonó su prerrogativa de madre, confundió sus términos.

Hay causas externas que si las analizásemos, veríamos dejan en pos de sí una estela que podría ser para nosotros el vaticinio de cuanto nos pudiese acontecer.

Podemos aún enorgullecernos de que en nuestros tiempos, tenemos madres, y así la historia está salvaguardada; podemos esperar tiempos gloriosos, ya que están aseguradas nuevas generaciones que imitarán las virtudes de nuestros antepasados y seguirán fielmente sus pasos.

Vuestra influencia, madre española, es tan grande... el papel que tenéis que ejercer es tan sublime... esos niños, miles de niños confiados a vuestro cuidado, continuamente están impetrando vuestra ayuda, serán lo que seáis.

No penséis que la falta vuestra la puede suplir un tercero. Esa labor es intrasferible. Sólo a ti te corresponde.

Podrán los demás, aparentemente, llenar esta labor, pero si la tuya falta, ésta será muy deficiente.

Ten presente que jamás llegará al corazón con esa fruición con que tú llegas, ni la semilla que ellos depositen, germinará en esa tierra virgen, como si tú la esparcieras. Este es tu deber si quieres ser madre.

Tu tesón ha de ser trabajar mucho y bien.

Aquí no cabe el adagio de «poco y bien». Cuanto más, mejor. En mi próximo, ya te diré en qué consistirá tu trabajo.

C. N. S. Haciendo Religión

EN PROSA Y EN VERSO

XXIX

Por Valeriano P. Florez-Estrada

EL IDEAL

Es como la misma palabra indica, algo que reside en las negociaciones de la idea. Como el faro que alumbraba la razón del hombre, raíz de todas las perfecciones humanas, porque el ideal da altura al carácter, fuerza a la voluntad y constancia al pensamiento. Es, en una palabra, el soplo divino que diferencia al hombre de los seres todos de la creación.

Pero el mundo no lo comprende así, y sustituyendo el ideal por la materia, hace al hombre cada día más de barro. De ahí resulta el hecho, incontestable de que, siendo hoy el momento en que el mundo ha alcanzado su máxima velocidad en busca de la felicidad soñada, sea también el momento en que ofrece la quiebra más espantosa de aquella.

Por eso, lo que importa, es hacer que el mundo sienta la necesidad de ideales. Y para ello, nada como las doctrinas de Cristo, que no tiene otro que el de levantar a los hombres hasta Dios. El «Consumatun est» de la Cruz.

Definiendo, pues, ese importantísimo factor de la vida del hombre, digamos de...

EL IDEAL

*El ideal del hombre no es quimera,
ni vana ilusión es,
ni tampoco es afán que alguien pudiera
arrojar a sus pies.
El no es humo estumado en las alturas;
pues va al Trono de Dios.
Ni es adorno de viles criaturas
para arrastrarle en pos.
El ideal es algo indispensable.
Es algo capital.
Es algo cuya ausencia sólo cabe
en un hombre inmora!*

SERVICIO ESPAÑOL DEL MAGISTERIO

Cursillo sobre doctrina del Movimiento

De acuerdo con lo ordenado por la Secretaría Central del S. E. M. y conforme fué anunciado en NUEVA ALCARRIA, el Cursillo, cuyo título encabeza estas líneas, se inaugurará el día 1 de julio próximo con una misa en la parroquia de San Nicolás el Real de esta ciudad, a las diez de la mañana. La sesión de apertura tendrá lugar a continuación del acto religioso en uno de los cines de la capital y será presidido por Autoridades y Jerarquías, dándole toda la solemnidad posible.

La labor de trabajo del Cursillo comenzará el día 2 con dos conferencias que estarán a cargo de don Manuel Fernández, Inspector-Jefe de esta provincia, y del camarada, Alejo García Hernando, regente provincial de la graduada aneja a la Normal de Maestros. La primera de estas conferencias será a las diez de la mañana y la segunda a las once y media, en el salón de actos de la Escuela Normal del Magisterio.

El día 3, actuará como conferenciante, el camarada Avelino Antonio maestro de la capital, y el secretario del Instituto de Enseñanza Media Sr. Embid, en la sesión de la mañana, y el camarada Salvador Toquero en la de la tarde, a las seis y media.

El 4, y en la sesión de la mañana actuarán la Sra. Aznar, inspectora provincial, y el camarada Arévalo, Delegado provincial de E. N., y por la tarde, el camarada Aragonés, maestro y abogado.

El día 5, tomarán parte en la sesión de la mañana, los camaradas Casto Antón y Avelino Antón, maestros ambos de la capital, y por la tarde, el Sr. Fernández, inspector jefe de la provincia.

El 7, actuarán, por la mañana, Antonio Sanz Polo y Felicidad Fernández, maestros de la capital, y por la tarde, el camarada Pedro García, Delegado provincial del Frente de Juventudes.

El día 8, por la mañana, tomarán parte el Sr. Chacón, inspector de la provincia, y el camarada Pedro Castillo, maestro de esta capital, y por la tarde, el camarada Julio Aragón, camarada Bachiller, maestro de la capital, y Milagros del Castillo, grupo de San Esteban, y por la tarde, el camarada Antonio Valero, Jefe provincial del S. E. M.

El día 10, tomarán parte en la única sesión, que será por la mañana, el Sr. Cura párroco de San Nicolás, que también es Arcipreste, D. Antonio J. Onieva, inspector de primera enseñanza de Madrid.

El día 11, tendrá lugar la sesión de clausura, presidida por Autoridades y Jerarquías.

Todos los maestros que deseen asistir al Cursillo, aspirantes al ingreso, lo comunicarán a la inspección, haciendo constar que se ausentan para asistir a este Cursillo organizado por el S. E. M., debiendo presentar como justificante el último recibo. Para los maestros de la capital, es obligatoria la asistencia si son afiliados.—El Jefe Provincial del S. E. M.

En Perú se conmemora con gran solemnidad el IV centenario de la muerte de Pizarro

Durante todo el presente año se celebrarán numerosos homenajes y actos culturales en memoria del conquistador

Con gran satisfacción hemos leído el texto íntegro del Decreto de la Presidencia del Gobierno del Perú, por el que se establece que el día 26 de junio, fecha en que se cumple el cuarto centenario de la muerte de Francisco Pizarro, conquistador del Perú, se dedique a la exaltación de su memoria.

De todos es conocida la figura de Francisco Pizarro, nacido en Trujillo (Extremadura), marchó en su juventud a América, donde siempre demostró sus condiciones morales, siendo «de rectos principios, esclavo de su palabra, inflexible, heroico, prudente, humanitario, generoso, justo y siempre leal». En compañía de Diego de Almagro y del sacerdote Luque, comenzó la obra en la que hubieran perecido víctimas del hambre, las enfermedades, los indios y las fieras, si no hubieran llevado un hombre de tanto corazón. Pizarro, al igual que cuando trazó con rasgos sublimes y entereza cristiana la raya en la arena, pronunciando la famosa frase «el que sea valiente que me siga», demostró, sufriendo las cóleras de la Naturaleza e imponiéndose a las malas pasiones y a la porfiada resistencia de los naturales, la sangre patriótica que circulaba por sus venas, al mismo tiempo que cumplió lo que prometiera a Carlos I, que exigía «protegiera y educara a los indios».

Hoy, cuando se considera necesario recordar los acontecimientos que dieron origen a la nacionalidad y a la civilización cristiana del Perú, rindiendo un justo homenaje al compatriota fundador de Lima y de las principales ciudades peruanas, un fervoroso júbilo se extiende por nuestro ánimo, al comprender la significación que tiene para la Hispanidad el paso dado por el Perú, reconociendo la obra de España, que se preocupó más de Jesucristo que de Mercurio, aunque muchos enemigos patrios, no reconociendo nuestra labor en la conservación por cuatro siglos de colonias separadas por enormes distancias de la Metrópoli, y defendiéndolas por ejércitos peque-

nían que custodiar, pretendan encaminar por senderos falsos lo que poco a poco vamos eliminando, cantando nuestra empresa allá en lejanas tierras, tal como fué, puesto que España dió a América todo lo que subsiste a través del espacio y del tiempo: lengua, verdad, creencias...

Unámonos en apretado haz, junto al Perú, que nos muestra el cariño hacia la madre Patria, en los homenajes que piensa rendir al gran Capitán español.

M. F. A. E.

FRENTE DE JUVENTUDES

El Caudillo ha dicho:

«En este día en que el régimen proclama una de las empresas más actuales de su madurez, se afianza y mejora también el orden de nuestras juventudes.

El Estado, que guarda y restablece la efectividad de los derechos de la Iglesia y la familia en la educación, funda con esperanza su propia obra para la forja política y militar del hombre que ha de ser heredero de los sacrificios de nuestra generación. Cuantos medios tenga el Estado, deben volcarse en la vigilancia, custodia y apoyo al Frente de Juventudes, verdadera obra predilecta del régimen. Digo que será empeño inútil y peligroso el de quienes pretendan entorpecerla.»

Todo esto, camarada, es una realidad. El Frente de Juventudes de Guadalajara tendrá pronto su periódico, sus clases de cultura, sus ciclos de conferencias, su biblioteca, y contra esos que nos calumnian, iremos para demostrarles que no solamente sabemos formar militarmente, sino que también prestamos una primordial atención a la revolución espiritual de España, tema tan importantísimo en nuestros pequeños camaradas, que es donde se concentra toda la esperanza

Educación y Descanso

Venta de bicicletas

Habiendo llegado la Jefatura Nacional de la Obra Sindical Educación y Descanso a un acuerdo con los fabricantes de bicicletas Orbea y Beategüi, hermanos, de Eibar, al objeto de suministrar bicicletas con destino a los productores españoles, por el presente se pone en conocimiento de los afiliados a esta provincial las condiciones necesarias para poder adquirirlas.

El precio de la bicicleta es de 350 pesetas, pagaderas en la siguiente forma: 40 pts. en el momento de la firma del contrato y 6 pts. semanales hasta completar su importe total.

Las bicicletas que proporcionamos a los productores son de las siguientes clases: media carrera, paseo de señora y paseo de caballero, todas al mismo precio de 350 pesetas.

Todos aquellos afiliados a Educación y Descanso que deseen adquirir una bicicleta de esta clase deberán solicitarlo en Secretaría Provincial de la Obra, sita en la calle de Benito Chavarri, núm. 3, de tres y media a siete y media de la tarde.

Industrias Químicas

Se pone en conocimiento de todos los farmacéuticos de la provincia, que a partir de esta fecha pueden pasar por las oficinas de esta Delegación Provincial del Sindicato Nacional de Industrias Químicas a recoger las respectivas autorizaciones para retirar el cupo de aceite que les ha correspondido en el reparto que se ha efectuado este mes.

Se pone en conocimiento de todos los industriales de esta provincia, que para su industria necesiten consumo de sosa cáustica o carbonato de sosa, que en el plazo de diez días a partir de la fecha de la publicación del presente anuncio, deberán presentar por duplicado, en esta Delegación Provincial del Sindicato Nacional de Industrias Químicas, una declaración jurada del consumo normal, mensual y anual de estos productos, indicando clase de la industria, domicilio y nombre de la misma.

Se advierte a los almacenistas de drogas, que también deberán hacer igual declaración en el plazo señalado, pero únicamente de la cantidad necesaria para el consumo doméstico.

Se advierte a ambos industriales que la inexactitud de los datos declarados no se sancionará disminuyéndolo a la realidad, sino que se castigará con la exclusión total del cupo que les corresponda.

Como las declaraciones solicitadas son para fijar el cupo global en la provincia de las necesidades de los referidos productos, la falta de presentación daría lugar a la pérdida total del cupo.

Guadalajara, 25 de junio de 1941. El Delegado Provincial del Sindicato Nacional, J. Fernández.

Bazar DEHESA

Objetos para regalo
Imágenes Religiosas.

Aparatos de Radio.

Precios económicos

Miguel Iuñers, 14. Guadalajara

HOTEL ESPAÑA

Antes PALACE-HOTEL

RESTAURANTE DE PRIMER
ORDEN - CAFÉ - BAR
CERVECERIA - LICORES
Y APERITIVOS DE LAS
MEJORES MARCAS

PRUEBE EL EX-
QUISITO CAFÉ
EXPRESS DE
ESTA CASA

NOTAS TAURINAS

Las Ferias serán en septiembre

Es un hecho cierto que las ferias de Guadalajara serán este año del 9 al 13 de septiembre próximo, según nos informan, y como la comisión de fiestas tendrá que anunciar el concurso para la admisión de pliegos por lo menos por un plazo de dos meses, no estaría de más que se fuera ocupando en este asunto, que tantos beneficios reportaría en bien de la capital y su provincia, para la adjudicación al postor que mejor pliego presentase de las corridas de feria.

Desde luego serán, como en años anteriores, a base de una corrida de toros, una novillada y una charlotada.

De toreros es muy prematuro hablar todavía; pero yo por mi parte, y conmi-go la afición, veríamos con gusto que en la novillada figurase el bravo novillero Agustín Díaz (antes Michelin), que tan resonantes triunfos obtuvo en las dos tardes que actuó en nuestra plaza.

Otro de los espadas que no harían mal papel sería Chalmeta, en unión de Heliodoro Peral. Este último procuraría sacarse la espina del día del Corpus, que como la afición recordará, no pudo darnos una lección de bien torear a consecuencia de los toros ilidables que se le presentaron en suerte. C. U.